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    Antrag
Antrags-Nr. TOP

                          
Hochwassergefahr im Urselbachbereich

Der Ortsbeirat 8 möge beschließen:

Aufgrund der häufigen starken Regenfälle im Rhein Main Gebiet bitten wir den 
Magistrat um Auskunft über die statistisch zugrunde gelegten Regenmengen im 
obigen Einzugsgebiet und die damit anfallenden Wassermengen des Urselbachs. 
Welche Regenmengen wurden hier zugrunde gelegt?

Reichen die ausgewiesenen Retentionsflächen aus, die teilweise bebaut sind. 
Welche Maßnahmen sind weiterhin geplant, Rückhaltebecken, Deiche, Dämme etc.) 
Welche mobilen Maßnahmen werden geplant. Gibt es ggf. ortsfeste Einrichtungen 
oder sind diese geplant?

Durch die Urselbachumgestaltung im Rahmen der Ausgleichsmaßnahme der 
Deutschen Bahn, möchten wir mit diesem Antrag ebenfalls sicherstellen, dass diese 
auch unter der neuen Hochwassergefahrenlage Berücksichtigung findet.

Begründung: In den letzten Monaten ist es vermehrt zu Hochwasser in Niederursel 
gekommen, ein nicht zumutbarer Zustand für die Anwohner. Was würde bei 
Wassermengen passieren, ähnlich wie sie in der Eifel vorgekommen sind? 
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